



LLAMAN A REVISAR DICTAMEN

REFORMA / STAFF

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja, Sergio Gutiérrez, exhortó a los diversos grupos parlamentarios a analizar a detalle los alcances del dictamen en materia eléctrica, aprobado el pasado lunes en comisiones.

Subrayó la necesidad de

que reflexionen y antepongan a cualquier interés de grupo, ideológico o político, el bien superior de México.

Asimismo, el morenista consideró que es momento de demostrar oficio político y trabajar en favor de la población, que tanto espera de sus representantes populares

"Las y los mexicanos tienen altas expectativas sobre la labor de sus diputados, por lo que tenemos que rendir cuentas a través del buen desempeño de nuestra noble tarea que es legislar", indicó el legislador, quien el pasado martes se encontró con el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López (izq.).



Oscar Nieves